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主な審議事項は次のとおりです。

●４月会議において、各常任委員の選任が行われました。各委員会の構成は次のとお
りです。

◎４月会議（４月26日）、６月会議（６月11日・12日）が開催
　されました。

委 員 長　松　田　兼　宗
副委員長　西　村　　　豊
委　　員　三　浦　浩　三
委　　員　宮　本　秀　逸
委　　員　中　村　良　実
委　　員　東　　　秀　憲
委　　員　川　村　　　寛
委　　員　野　村　　　洋

（同日付辞任）

委 員 長　小　杉　久美子
副委員長　木　村　俊　広
委　　員　菊　地　康　博
委　　員　堀　合　哲　哉
委　　員　長　岡　輝　仁
委　　員　黒　田　勝　幸
委　　員　前　本　幸　政
委　　員　山　田　　　誠

委 員 長　中　村　良　実
副委員長　宮　本　秀　逸
委　　員
　委員長、副委員長、議長
　を除く議員１３名

委 員 長　黒　田　勝　幸
副委員長　三　浦　浩　三
委　　員　菊　地　康　博
委　　員　堀　合　哲　哉
委　　員　前　本　幸　政
委　　員　東　　　秀　憲
委　　員　川　村　　　寛
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人　事
　◆教育委員会委員の任命について（香田隆　氏　・　倉田偉一郎　氏）……………　同　意

選　挙
　◆選挙管理委員及び補充員の選挙　………………………………　次の皆様が当選しました。

　　【委　員】山　崎　眞　二　氏　　【補充員】第１順位　青　山　雅　洋　氏

　　　　　　　堺　　　要　夫　氏　　　　　　　第２順位　岡　田　康　帆　氏

　　　　　　　松　田　明　雄　氏　　　　　　　第３順位　岩　井　信　義　氏

　　　　　　　吉　﨑　濶　美　氏　　　　　　　第４順位　谷　内　絢　子　氏

条　例
　◆森町税条例の一部改正　………………………………………………………………　原案可決

　　平成25年の地方税制改正に伴って条例を改正する内容です。

　◆森町国民健康保険税条例の一部改正　………………………………………………　原案可決

　　特定世帯等に係る軽減特例措置の延長等に伴って条例を改正する内容です。

　◆森町長等の給与の特例に関する条例　………………………………………………　原案可決

　　町長及び副町長の給料を、平成25年５月に限り減額する内容です。

補正予算
◆平成25年度一般会計補正予算（第１号）………………………………………………　原案可決

　　歳入歳出に1, 815万７千円を追加して、一般会計予算の総額を88億5, 328万７千円

　　としました。

　　【主な事業】緊急就労対策事業費　903万７千円

　　　　　　　　駒ヶ峯温泉ちゃっぷ林館修繕工事　908万円

●４月会議では、次の議案等についても審議を行いました。
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【申し込み方法】
議会事務局に申し込みください。その後、開催に関する必要事項を協議
させて頂きます。

連絡先：議会事務局（℡２－２１８５）

議会議員との意見交換をしませんか
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　平成25年第１回森町議会６月会議は、６月11日、12日の２日間の日程で開かれました。１日
目（６月11日）は、町長による行政報告、議員９名・12件の一般質問が行われました。２日目
（６月12日）は、①補正予算等の専決処分の報告９件、②条例（町職員の給与に関する条例改
正等）５件、③町が加入する一部事務組合の規約変更２件、④町道の認定１件、⑤補正予算５
件、⑥人権擁護委員の推薦１件、⑦意見書４件について審議を行いました。

　　　詳細につきましては、次号の議会だよりに掲載しますが、以下にその一部を紹介します。

●６月会議が、次のとおり行われました。
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◎防災交通課
　①津波ハザードマップと森町防災計画

について
　②東日本大震災に係る森町の被災者支

援について
　③北海道地域防災マスター認定研修に

ついて

◎農林課
　①農作物の生育状況について
　②森町の就農・担い手支援事業につい

て
　③ＴＰＰの影響と対策について
　④森町農業経営基盤強化促進基本構想

について
　⑤森林活性化計画について

◎水産課
　①森町の増殖事業について
　②砂原地域マリンビジョンについて
　③水産系副産物再資源化施設、魚産系

廃棄物リサイクル施設について
　④後継者・担い手育成事業について

●６月会議において、総務経済・民生文教常任委員会の活動が次のとおり決まりました。
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◎消防本部
　①火災の発生状況と防火対策について
　②救命救急活動について
　③災害発生時の対応について
　④駒ヶ岳登山者などの事故・遭難時の

対応について

◎商工労働観光課
　①森町の観光事業（イベント）について
　②森町の観光について
　③観光看板について
　④道の駅について
　⑤プレミアム商品券について
　⑥企業誘致対策について

◎企画振興課
　①新幹線開通と森町の振興策について
　②定住対策について
　③町外法人の土地取得状況について
　④新エネルギー導入基礎調査・開発の

進捗状況について

◎国民健康保険病院について
　①国保病院の現状と経営改善対策につ

いて
　②看護業務の改善調書の進捗状況と成

果について

◎保育所・幼稚園について
　①保育所・幼稚園の今後の方向性につ

いて
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◎給食センターについて（視察・試食）
　①衛生管理対策について
　②給食費の収納状況について

◎教育委員会について
　①教育委員との意見交換について



 ４ 

●６月会議において、次の９名の議員が12件について、町長及び教育長の事務執行の状
況や将来に対する方針などの一般質問をしました。

　・さくらまつりと公園の環境整備について◎黒田　勝幸　議員

　・災害対策（リスクマネジメント）について◎三浦　浩三　議員

　・町職員の服務規律の厳守について◎山田　　誠　議員

　・庁舎、各館の喫煙場所について◎小杉久美子　議員

　・災害時における住民の避難誘導と周知改善等について

　・請負代金の支払いについて◎西村　　豊　議員

　・ちゃっぷ林館の指定管理状況について

　・燃油高騰による森町の水産業への影響について◎木村　俊広　議員

　・公民館等の建設について◎堀合　哲哉　議員

　・国民健康保険について

　・森町公式ホームページの管理について◎松田　兼宗　議員

　・臨時職員の待遇等について◎中村　良実　議員

●６月会議において、意見書を採択して関係省庁に送付しました。

詳細につきましては、次号の議会だよりに掲載します。
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◎義務教育費国庫負担制度堅持・負担率１/２への復元、「30人以下学級」の実現をめざす教
職員定数改善、就学保障充実など2014年度国家予算編成における教育予算確保・拡充に向
けた意見書　………………………………………………………………………………　原案可決

◎地方財政の充実・強化を求める意見書　………………………………………………　原案可決

◎原発のない北海道の実現を求める意見書　……………………………………………　原案可決

◎「障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律」の早期制定を求める意見書
　………………………………………………………………………………………………　原案可決


